



Hallo, ich bin's, dein Kroko!

Ein neues Jahr ist angebrochen und es ist Zeit, wieder einmal die Zahnbürste auszutauschen. Wie du sicher weißt, müssen Zahnbürsten immer dann, wenn die Borsten bereits hin und her und kreuz und quer stehen, ausgetauscht werden. Denn nur mit einer guten Zahnbürste ist auch sichergestellt, dass du deine Zähne und Zahnzwischenräume blitzblank und sauber bekommst. Am besten tauschst du deine Zahnbürste alle drei Monate oder immer mit dem Frühlings-, Sommer-, Herbst- und Winterbeginn aus. Auch elektrische Zahnbürsten brauchen immer wieder einen neuen Bürstenkopf.

Dein Kroko

Informationen: www.apollonia-noe.at